
   

 

 
 

GRUPPO PARTITO DEMOCRATICO- ARTICOLO UNO 
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

Via Fieschi 15, 16121 Genova 
Email gruppo.partitodemocratico@regione.liguria.it 

Tel 0105485637-5649 
 

Prot.XI/2024/987 lg 

Genova, 31 gennaio 2024 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN AULA 

 

Oggetto: Ciclabile Turistica Nazionale tratto Ospedaletti Imperia 

 
I sottoscritti consiglieri regionali, 
 
Premesso che l’articolo 2 della L.11/2018 “Disposizioni per lo sviluppo della mobilità in bicicletta e 
la realizzazione della rete nazionale di percorribilità ciclistica” prevede che la percorrenza ciclistica 
sia agevole e senza soluzione di continuità; 
 

Considerato che: 

 l'intesa quadro, firmata nel maggio 2018 da Regione Liguria e, tra gli altri, dal Comune di 
Diano Marina, segnava in maniera chiara e irreversibile la scelta di realizzare sul sedime 
dismesso della ferrovia la pista ciclabile e destinava a tale scopo i finanziamenti del bando 
periferie; 

 la realizzazione della ciclovia nelle aree centrali dell’ex tracciato ferroviario rappresenta, 
come stabilito nella stessa Intesa Quadro, un’opera determinante per lo sviluppo turistico 
ed economico della Riviera che si colloca nell’ambito delle iniziative di mobilità sostenibili; 

 il percorso della Ciclabile Turistica Nazionale, nel tratto Ospedaletti-Imperia, si sviluppa 
lungo l’ex sedime ferroviario rappresentando una grande opportunità di rigenerazione 
urbana ; 

 

Tenuto conto che: 

 dagli atti a disposizione sembra che il percorso della ciclabile, nella città di Diano Marina, 
abbandoni il sedime ferroviario nei pressi della vecchia stazione per tornarvi solo in 
prossimità del torrente Evigno; 

 tale scelta progettuale porti ad una interruzione di fatto del percorso armonioso e 
omogeneo della ciclovia Ospedaletti-Andora, che ne verrebbe quindi penalizzato; 



 tale percorso così riformulato appare improponibile e inopportuno anche in considerazione 
di quanto emerge dagli organismi che si sono pronunciati in merito, come ad esempio la 
Sopraintendenza che condiziona il proprio assenso alla provvisorietà dell’opera; 

Visto che il prolungamento della ciclovia permetterebbe anche ai comuni ricompresi nel tracciato 
di usufruirne soprattutto considerando l’approssimarsi della stagione primaverile in cui l’afflusso dei 
turisti aumenta considerevolmente. 

 

INTERROGANO IL PRESIDENTE E LA GIUNTA REGIONALE 

per conoscere le tempistiche complessive per la realizzazione. 

 

 

 

 

 


